



La tasa interanual para el conjunto del sistema cae un -1,32% frente al -4,67% que descendía hace un año

El número medio de afiliados a la Seguridad Social en noviembre se sitúa en 17.612.709 ocupados

- El mayor aumento de afiliación se produce en Educación, con 24.709 trabajadores más de media y Comercio, con 11.766 afiliados más. La bajada más apreciable se produce en Hostelería con 65.987 ocupados menos
- Las mujeres representan ya el 45% del total de afiliados al Sistema, cifra muy similar a la de los países europeos más avanzados
- Octavio Granado: “En noviembre se confirma un dato de afiliación muy diferente al de los dos últimos años, en los que se perdían centenares de miles de afiliados. Son cifras compatibles con el crecimiento del empleo que todos estamos situando en el año venidero”.

2 diciembre 2010.- El número medio de afiliados a la Seguridad Social se situó en octubre en 17.612.709 ocupados, con una tasa interanual para el conjunto del sistema de -1,32% frente al descenso del -4,67% que se registró hace un año, según datos de la Tesorería General de la Seguridad Social. Estas tasas en términos absolutos suponen que desde hace un año se han perdido 234.960 afiliados medios, mientras que en 2009 la caída se elevaba a 873.718.

Los datos de afiliación de noviembre muestran una evolución similar a la de los dos últimos meses. El conjunto del sistema sufre una pérdida de 53.440 afiliados medios y el Régimen General, de 34.563. Al igual que en los meses precedentes la comparación con noviembre de 2008 y 2009 muestra una clara reducción de la pérdida de afiliados. En noviembre de 2008 la afiliación media para el conjunto del sistema se redujo en 197.087 ocupados y en 2009, en 61.276.

El Régimen General registró una media de 13.321.030 afiliados durante el mes de noviembre. El de Autónomos, con 3.110.745, perdió 6.723 afiliados en el último mes y registró una variación interanual de -1,88%. El conjunto de los restantes regímenes (Agrario, Mar, Carbón y Hogar) supone un incremento de 3.083 afiliados en los últimos doce meses.



El comportamiento por sectores de actividad refleja la estacionalidad y es muy similar al de noviembre de 2009 aunque con mejores resultados. El mayor aumento de afiliados se produce en Educación, con 24.709 trabajadores más de media (3,61%) y la bajada más apreciable se produce en Hostelería con 65.987 (-6,71%) ocupados menos. Cabe reseñar que la Construcción que hace un año perdía en noviembre una media de 14.156 afiliados, el pasado mes redujo la caída a 4.566.

Continúa un mes más en positivo la afiliación de mujeres, con un aumento de la tasa interanual del 0,03%. Las mujeres suponen el 45,01% de la afiliación total (7.927.895). Los hombres ocupados suponen el 54,99% (9.684.814), lo que equivale a una tasa interanual de -2,40%.

La afiliación de extranjeros se redujo en 34.319 trabajadores en relación al mes anterior. La caída es más perceptible en el Régimen General, con 25.585 afiliados menos que en octubre.

La variación intermensual es positiva en Andalucía (0,07%), Canarias (0,58%), Comunidad Valenciana (1,04%), Extremadura (0,30%), Madrid (0,30%), Murcia (0,46%), País Vasco (0,10%), Ceuta (3,57%) y Melilla (0,51%).

Valoración del Secretario de Estado de la Seguridad Social

Para el Secretario de Estado de la Seguridad Social, se confirma la tendencia de los últimos meses en que se ha reducido la actividad en el sector público de la economía **“lo que está arrastrando una pérdida de empleos en las AAPP y en los contratos vinculados a ellas. El resto de las actividades económicas han ganado empleo en el sector privado”**. En el mes de noviembre además finalizan los contratos de hostelería que se reanudaron a partir de Semana Santa y que suelen cesar tras el puente del 12 de octubre.

El responsable de la Seguridad Social subraya el dato de ocupación de las mujeres, en la línea de los meses anteriores, **“las mujeres pierden menos empleo que los hombres y han llegado ya al 45% del total de afiliación al Sistema, que es el porcentaje de los países más avanzados de Europa”**.

Granado concluye que, en su conjunto, aunque se crea empleo a una velocidad inferior a la deseada, **“En noviembre se confirma un dato de afiliación muy diferente al de los dos últimos años, en los que se perdían centenares de miles de afiliados. Son cifras compatibles con el crecimiento del empleo que todos estamos situando en el año venidero”**.